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Zitat von FcnPat 

Wenn es dir nur um den Glubb geht warum dann die persönliche Kränkung?
Wirtschaftliche Top Leute gibt es wie Sand am Meer. Wüßte keinen Wirtschaftsgang
neben BWL der ebenso boomt.

Wobei mir immer noch nicht klar ist, was Bader wirtschaftlich denn so großes
geschaffen hat. Die Entschuldung war ein normaler Vorgang, wenn der Erfolg Kohle in
die Kassen spült. Spieler in Hoch Phase teuer zu verkaufen, weil es mehr Nachfragen
gibt, ist jetzt auch nicht wirklich innovativ.

Ab zum Kind und bei uns einen richtigen Sportdirektor installiert. Für die Buchhaltung
haben wir ja bereits einen!

---

Die Entschuldung war ein normaler Vorgang, wie Du schreibst der
Erfolg ist der Vater der Entschuldung, beachten dafür steht auch Bader,
warum wurden Spieler teuer verkauft, der Grund war die Entschuldung,
der CLUB mußte vom Tropf ARO abgehängt werden, dies scheint
gelungen, auch hier hat Bader seine Verdienste.

In der Vergangenheit liegen die Ursachen für die Notwendigkeit einer
Entschuldung, für was braucht der CLUB ein Präsidiumsmitglied (F.Schäfer) mit Aufgabengebiet
Finanzen ?
Oder ist Schäfer der Finanzsiegelbewahrer ?
Ich persönlich glaube nicht alles was über die finanzielle Situation
erzählt wurde und wird, die Vergangenheit des CLUBS lehrt mich
dieses.
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Daher sehe ich auch die Arbeit von Bader in einem anderen Licht,
ich bin überzeugt er darf nicht wie er gerne möchte und múß sich
deshalb einiger Winkelbezüge bedienen .
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